

Im Rahmen des Projekts «Organisationsentwicklung» hat der Gemeinderat die Einführung einer neuen Führungsstruktur beschlossen, um die Verwaltung effizienter zu gestalten, Prozesse zu verbessern und die Zusammenarbeit zwischen Gemeinderat und Verwaltung zu stärken. Ein zentraler Baustein ist die Schaffung der Funktion «Geschäftsleiter*in», welche die operative Führung der Verwaltung übernimmt und ressortübergreifende Projekte koordiniert.

Mit Freude dürfen wir nun mitteilen, dass die Rekrutierung erfolgreich abgeschlossen wurde: Christian Wüst wird ab 1. März 2025 die Funktion des Geschäftsleiters übernehmen.

Warum eine neue Führungsstruktur?

- Effizientere Abläufe: Bessere Koordination und optimierte Prozesse.
- Entlastung des Gemeinderats: Fokus auf strategische Aufgaben statt operative Tätigkeiten.
- Verbesserung der Arbeitsqualität: Klare Verantwortlichkeiten und Strukturen schaffen optimale Rahmenbedingungen für die Verwaltung.

Wer ist Christian Wüst?

Herr Wüst bringt umfassende Erfahrung aus über 10 Jahren Tätigkeit in der Verwaltung mit:

- Berufserfahrung: Führungserfahrung als Leiter Verwaltung und Gemeindeschreiber bei der Einwohnergemeinde Diemtigen. Davor Projektmanager WILWEST beim Departement für Bau und Umwelt des Kantons Thurgau und langjähriger Standortförderer in der St.GallenBodenseeArea.
- Stark im Projektmanagement: Leitung bedeutender Infrastruktur- und Ansiedlungsprojekte sowie umfassende Erfahrung in Organisationsentwicklung. Diverse Projekte in Verwaltungen und in der Privatwirtschaft.
- Juristische Kenntnisse: Studium der Rechtswissenschaften (Universität St. Gallen), langjährige Tätigkeit in Raumplanung, Baurecht etc.
- Stark im Change Management: Initiant der Einführung des Geschäftsleiter*innen-Modells bei derzeitiger Einwohnergemeinde. Leitet seither dieses Projekt seitens Verwaltung.
- Persönliches: Wohnt in Spiez, reist gerne und ist in der Freizeit oft mit dem Mountainbike unterwegs.

Warum Bolligen?

Herr Wüst schätzt die Aufbruchstimmung in unserer Gemeinde und freut sich darauf, diese aktiv mitzugestalten. Er sieht Bolligen als dynamische Gemeinde mit grossen Chancen und möchte seine Erfahrung in der Verwaltung und Begeisterung für innovative Ansätze einbringen.

Der Gemeinderat ist überzeugt, dass Herr Wüst die optimale Besetzung für diese Schlüsselposition ist.

Wir wünschen Herrn Wüst bereits jetzt einen guten Start und freuen uns auf die Zusammenarbeit!

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/241204_News_Neue-Fuehrungsebene-in-der-Gemeindeverwaltung-Christian-Wuest-wird-erster-Geschaeftsleiter.php